

*Herzlichen Dank*

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

## *Peter Glatthard-Gfeller*

Es ist schön zu spüren, wie die Verbundenheit zu Peter auf so vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht worden ist.

Unser besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin Henriette Cann-Guthauser für die persönlich und würdevoll gestaltete Abschiedsfeier sowie an Anja Martin-Glatthard, Violine/Bratsche und Caroline Marti, Orgel, für die berührende Musik.

Von Herzen bedanken wir uns bei allen, die Peter mit Zuneigung und Wertschätzung begegnet sind, mit ihm in tiefer Freundschaft verbunden waren und ihn in liebevoller Erinnerung behalten.

Vielen Dank für die tröstenden Worte, Karten und Spenden.

Nidau, im September 2025      Die Trauerfamilie